
現行病床 合計 一般 療養
高度急

性期
急性期 回復期 慢性期

荒川 荒千病院 開設 0 120 0 120 0 0 120 0

桜会病院 増床 293 44 42 2 0 0 0 44

三清会病院 開設 10 41 41 0 0 0 0 41

苑田会保木間３

丁目病院
開設 0 360 360 0 52 308 0 0

苑田会花畑リハ

ビリ病院
増床 117 63 63 0 0 0 62 1

平成扇病院 増床 70 50 0 50 0 0 0 50

大高病院 増床 41 41 41 0 6 3 32 0

下井病院 増床 60 37 37 0 0 0 37 0

福寿会病院 開設 0 150 150 0 0 0 150 0

謙仁会亀有病院 増床 76 22 22 0 0 0 22 0
イムス東京葛飾

総合病院
増床 176 126 126 0 7 119 0 0

イムスリハビリ

葛飾病院
増床 50 30 0 0 0 0 30 0

893 1084 912 172 65 430 453 136合計

希 望 病 床 数
区東北部（荒川・足立・葛

飾）病床整備希望一覧

葛飾

足立

一成会・木村病院（現町屋２丁目）は、現建物の耐震性確保もあって15年越

しで移転先を探してきたよ

うです。今年の年明けには

木村病院の「ほっとニュー

ス」で移転のお知

らせがされていま

した。

10月13日にいよい

よ新病院建築のお知らせ看板が設置

され、文昌堂駐車場跡（南千住１丁

目）の敷地面積2,300㎡で５階建ての

建築工事が来年１月から始まります。

2022年開業を目指しています。

説明図を見ると駐車場16台、屋根

付き駐輪場を設置、都電踏切側に消

防活動用の空地をもうけています。

診療科目や病床数は正確にはわか

りませんが、現在、内科、循環器内科、糖尿病内科、外科・消化器科、

血管・整形外科、脳神経外科、泌尿器科、皮膚科、美容外科と訪問看護

ステーション２、デイサービス１も実施しています。入院病床は、88床

となっています。商店街利用者も増えそう!?
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東京都医療圏では、荒川区・足立区・葛飾区の３区が、「区東

北部」と位置付けられています。

３区の基準病床数は、481床不足とされていますが、

病院新設や増床希望は1,084床（下表・20床以上の希

望）となっていて、関係者による「地域医療構想調

整会議」で調整の議論がされています。

荒川区民は、急性期に「区中央部」の文京区の駒込病院、日医

大、東大病院などにお世話になっています。また女子医大東医療

センター（450床）が、

足立区に移転すればさ

らに、他区に頼る機会

が増えそうです。

女子医大病院跡地に

東京リバーサイド病院

が災害拠点病院機能を

もった220床の開設を準

備しており、「調整会

議」の合意が必要です。

回復期や退院後のリ

ハビリも都立リハビリ

病院や足立区の病院に

お世話になるケースが

多いと思います。それだけに建築計画が先送りされているようですが、仮称・

荒千病院（南千住３丁目）リハビリ病院の新設なども期待されます。

いま、感染症対策や保健所充実が必要なのに、厚生労働省は、全国

的に公的病院の病床縮小を提起。また、「急性期」と「回復期」を機

械的に分ける基準を示し、実態に合わないと声があがっています。

コロナに負けない、安心の医療・保健・介護の仕組みづくりに力を合わせたい。

〈法律・生活相談〉
11月の定例法律相談日は、12日（木）です。
ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。定例法律相談は、第二木曜日の午

後６時から相馬事務所です。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

【20床以上】

（2018年度）



ご意見・ご質問頂きました。 ○「変わった車が走ってますが何？」というので、きっ

とこれではないでしょうか。11月１日告示、８日投票の区

長選挙と区議会議員補欠選挙があり、デコレーションして

お知らせに走っています。投票に行こう!!〇「持続化給付

金が３週間たってもまだ振り込まれません。」本当にどう

なっているのでしょうか。必要なときに役に立たない。

レジ袋が有料化されて、海洋汚染は少しでも改善に向かう

のでしょうか？私たちの暮らしは恐ろしいほどプラスチック

だらけです。おせんべいもクッキーも１枚ずつ袋入りで、食

べてすぐごみ箱行きです。卵のパックからいろいろお土産も

「包装」されてプラスチックも大量です。地球環境とまわり

まわって子どもたちの健康にも影響するとしたら、過剰包装からの脱出や暮らし方も

できることから考えたい。

荒川区では、プラスチックを可燃

ごみで燃やすことに慣れてしまって

いますが、23区で12区は、プラスチックを一部分別、資

源化しています。東京都が廃プラ計画の補助として１億

円を予算化して、豊島区と渋谷区が燃やさない資源化に

動き出しました。荒川区も改めて検討が必要そうです。

身近なところからできることは？…「マイバック持参」「使い

捨てビニール傘を長持ちする『織物』の

傘に替える」「保存容器をガラスにし

たり弁当箱もわっ

ぱ利用」などなど

でしょうか。

地球環境のために子どもたちのために

がんばってみましょう。

台所の生ごみ処理に使っていたレジ袋がなくなったら、

コンポストを置いて生ごみ減量が一番でしょうか。

家庭からでる可燃ごみの半分以上（重量比）は生

ごみです。

荒川区では、生ごみの減量化推進のために、家庭

用生ごみ処理機等の購入費の一部助成をしています。

今年の区内産業功労者表彰

は、コロナ禍のなかで式典は

中止され、受賞者への賞状などを別途送っています。

勤続10年以上では、隅田川運送、社会福祉協議会、城

北食品、福井洋樽のみなさんと、2008年５月に中野から

移転されてきた「義肢装具サポートセンター」のみなさ

んも。20年では、社会福祉協議会、大東通運のみなさん、

30年は、城北食品、境英印刷、大東通運、能田電気、中

山式産業のみなさん。

そして声を大きくしてお知らせし

たいのは、勤続40年以上…５丁目の早川タイル張り工事の職人

さんと事業所表彰です。 前社長は、「怪我と弁当は自分持ちと

いわれる職人にも社会保障を確保したい」とよくおっしゃって

います。本当にそうだと思います。

コロナと消費税で大変ですが、みなさんがんばってください。

「この道を自動車で通ると波打ってます。」とお声をいただき、区の担当と相談し

てみました。電気、ガス、上下水道など事業者工事で路面がつぎはぎだったり、大型

車両が多くて補修が必要な場所については、優

先順位を付けて補修しており、検討しますとい

うので、少々お待ち下さい。すいませんね。

ところで、臨時の道路補修の年間予算は、３

～５件分程度（５千万円前後）のようです。補

修には、１ｍ当たり2.5～３万円程度かかり、

側溝整備があるとさらに費用がかかっています。

対象者 区民で税金など滞納のない方

購入前の申請が必要です。

補助額 購入額の2分の1（限度額２万円）

※ディスポーザー式は対象外。

問い合わせ 清掃リサイクル推進課

町屋５-19-１－３階 ☎5692-6690
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朝の駅前宣伝などまだ復活できていませんが、元気です。第二子も

一カ月検診が終わり、体重が１㎏増加、身長も10㎝のびました。

おへそがでてないか心配ですが、あんなに小さかったのにどんどん

子どもらしくなっています。みなさん、コロナの心配があって落ち着

きませんが、がんばりましょう。


